

□ **Les prestidigitateurs de l'année**



Premier cercle d'illusionnistes de France, le Nord-Magic-Club vient de désigner les deux meilleurs prestidigitateurs de l'année. Il s'agit d'un Tournaisien, Xavier Sourdeau (à droite

sur la photo) et d'un Lillois, Christian Fabre (à gauche). Leurs prix leur ont été remis par M. Fernand Coucke, président, après que le vote eut été débrouillé par M. Cal-lens, huissier à Roubaix. Bien sûr, cela a été prétexte à une sympathique soirée.

De table en table, ou sur un petit podium, l'ineffable Tournaisien Xavier Sourdeau en a amusé plus d'un par ses gags, ses tours de magie, ses jongleries enflammées, et son sens évident de l'improvisation. Avec lui, pas question de s'en-nuyer !